#GUTIÉRREZLUNA

Avala quitar diputados de mayoría

EL MORENISTA AFIRMA QUE LA REFORMA ELECTORAL DE LÓPEZ OBRADOR ES INTERESANTE

POR E. CASTILLO Y A. GARCÍA

PAISBELHERALD ODEMEXICO.COM

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, apoya la desaparición de diputados de mayoría relativa propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador como parte de su iniciativa de reforma electoral que envió al órgano legislativo.

En entrevista con El Heraldo de México, el legislador de
Morena sostuvo que la representación proporcional pura,
funciona en otros países y es
una propuesta interesante del
titular del Ejecutivo que forma
parte de su iniciativa electoral
enviada el 28 de abril a la Cámara de Diputados.

"Yo creo que la propuesta es interesante, es un cambio drástico importante que además es propio de otros países, el tema de representación proporcional pura, que generalmente en otros países es con listas nacionales, la diferencia o la variante aquí es que es con listas estatales, yo creo que eso tiene una lógica de darle un valor de peso de habitantes a cada una de las entidades".

Aunque, al presentar su iniciativa, el primer mandatario aseguró que buscaba la reducción de diputados y la eliminación de senadores de representación proporcional o plurinomínales, para reducir de 500 a 300 los integrantes la Cámara de Díputados y de 128 a 96 el Senado, la iniciativa plantea lo contrario, la eliminación de los diputados de mayoría relativa, es decir por elección, para que sean seleccionados mediante listas, propuesta que respalda Gutiérrez Luna.

"Creo que la representación proporcional pura reflejaría cuánto pesa cada partido, se evitaría cualquier distorsión sub o sobre representación con esta proporcionalidad pura, porque finalmente ahora cada quien va a tener la proporción de diputados equivalente a los votos que obtenga", señaló Gutiérrez Luna.

El legislador morenista descartó que con la propuesta de elegir a los consejeros electorales con el voto directo de los ciudadanos se pierda la imparcialidad y se polítice el órgano electoral.

Respecto de sus aspiraciones para gobernar Veracruz, Gutiérrez Luna, sostuvo que "a cualquier político le gustaría ser gobernador de su estado", pero dijo que acatará lo que determine Morena y estará atento de los tiempos.



58 VOTOS LE FAL-TAN PARA LA APROBACIÓN. 52 EL ARTÍCULO QUE ESTA-

EL ARTICULO QUE ESTA-BLECE LA ELECCIÓN DE DIPUTADOS POR LISTA.



• TRABAJO. Sergio Gutiérrez Luna hace un buen balance de su gestión como presidente de la Cámara de Diputados.

PROMUEVE DIÁLOGO

- Sergio Gutiérrez Luna pugnó por generar el diálogo y analizar a profundidad la reforma constitucional de AMLO.
- El diputado Gutiérrez Luna se dijo satisfecho del trabajo que ha hecho como presidente de la Mesa Directiva.
- El legislador de Morena aseguró que el primer año de la LXV Legislatura fue productivo,